



そよかぜ

白沢小学校
第5学年だより 7月号

1学期前半の「総まとめ」

気がつけば7月に入り、1学期前半終了まで残り一か月となりました。今まで子供たちは、委員会活動、田植え活動、家庭科の裁縫学習など、新たな経験を積みながら「そうか」や「なるほど」と様々なことを学んでいます。それらの気づきを大切に、感動や驚きを友達と共有しながら学びを深めていきたいと考えています。自分たちで考え、行動できる姿が増えていくように支援してまいります。今後とも、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

7月の行事予定



月	火	水	木	金
				1
4	5	6	7	8
校内あいさつ運動 (～11日) 特別日課 14:20下校	口座振替日		委員会 地域協議会	
11	12	13	14	15
表彰朝会 集団下校			クラブ 校内水泳記録会 (ドリームプール)	登校指導
18	19	20	21	22
海の日	清掃強化日			特別日課 5時間 夏休み前朝会
25	26	27	28	29
個人懇談 夏季休業 (～8/28)	個人懇談	個人懇談	個人懇談	

お知らせ

授業参観について

6月29日の授業参観・懇談会では、お忙しいところ多数のご参加ありがとうございました。今後も、学校行事やいろいろな場面でお世話になると思います。学年委員さんも決まりましたので、お知らせします。よろしくお願いいたします。

学年委員長	菊地 さん	副委員長	阿部 さん
給食	森田 さん	給食	横田 さん
保健	吉川 さん	保健	寺山 さん

個人懇談について

今年度も、夏休み期間の7月25日(月)から28日(木)にかけて実施させていただきます。7月1日(金)に予定表を配付しますのでご確認ください。また、ご都合の悪い場合は早めにご連絡ください。

校内水泳記録会について

6月6日(月)にプール開きがあり、水泳の授業が始まりました。現在、感染症対策をしながら練習に励んでいます。今年度は、7月14日(木)にドリームプールかわちで校内水泳記録会を行います。25メートルのタイムを計測する予定です。子供たちが目標を達成できるよう、支援してまいります。



熱中症予防について

なかよしタイムや昼休みが終わると、真っ赤な顔に髪の毛もびしょりで教室に戻ってきます。学校では、汗の始末・手洗い・うがい・水分補給について指導しているところです。ご家庭でもこれまで同様に、水筒・汗ふきタオル等、お子様が忘れないように声かけをお願いいたします。

音楽鑑賞教室について

6月20日に「ミュウ」のみなさんをお招きして、音楽鑑賞教室が行われました。「ずいずい ずっこ橋」「ソーラン節」など日本の曲から、「道化師のギャロップ」やブラジルのサンバなど世界の音楽を聴かせていただきました。子供たちは、マリンバや和太鼓の音色に、心を躍らせていました。

感想を一部紹介します。



- 「ズールウェルカム」では、ジャンメやトーキングドラムなどの新しい楽器を知ることができました。
- 「ロックトラップ」では、手を使って演奏していたのに、楽器を使っているように聞こえてびっくりしました。音の高低を表現できていたのがおもしろかったです。
- サンバでは、リズムによって身体を動かすのが最高に楽しかったです。
- これからも色々な曲を聞いて音楽に親しんでいきたいです。

パソコンの活用について

学校では、調べ学習でインターネットを利用したり、マット運動の様子を撮影したりして日々活用しているところです。様々な機能やアプリを使いこなして学習する様子は、とても頼もしいです。一方で、パソコンを持ってくるのを忘れていたり、充電切れになったりして、学習に支障が出る場合があります。毎日持参すること・家で充電してくることを徹底をお願いいたします。

また、今年度も「スマイルネクストドリル」というAIドリルを導入し、各教科の学習の習熟を図っています。学年をさかのぼり、復習することも可能です。自主学習として、積極的に活用してみてください。